

Tres cuartos de la población venezolana está en pobreza

Autor Administrator
Tuesday, 26 de April de 2016
Modificado el Monday, 25 de April de 2016

Frente la crecida inflación el Estado tiene cuesta arriba atender las metas macrosociales de reducción de la pobreza.

(Caracas, Venezuela. Redacción Sumarium) "La caída del poder adquisitivo de las familias venezolanas se ha acrecentado debido a los efectos de la inflación en la economía del país.

Según un trabajo realizado por el diario La Verdad, Los ingresos familiares cada vez son menores hasta en los hogares con varios integrantes, los sueldos de al menos 5 personas no alcanzan para cubrir las necesidades básicas y el consumo de alimentos.

Lisette González socióloga de la Universidad Católica Andrés Bello, indicó en el ciclo de conferencias de las jornadas internacionales de economía, política y sociedad de la LUZ, que tres cuartos de la población está en pobreza.

Investigadores de la UCAB y UCV, alertaron el año pasado que la pobreza está directamente relacionada al efecto de la inflación. El indicador nacional de precio al consumidor se situó en 271,7 por ciento, un salto de más del doble de 68,5 por ciento ubicado en 2014.

GASTO SOCIAL

La socióloga de la UCAB dijo a La Verdad, que a pesar que el Gobierno con el gasto social intenta contener las variables, desde 2009 se extiende la disminución de la intervención social ante la inflación galopante en el quehacer de la población.

González explicó que la crisis económica aplasta los ingresos de la clase trabajadora, asalariada e impacta en las fortalezas financieras del Estado en el gasto social.

En la economía informal más lucrativa hasta el momento que se conoce como Bachaqueo, donde los integrantes ganan más que un salario real, igualmente no mantienen su hogar con un solo sueldo según las investigaciones.

Hasta el primer semestre de 2013 están estancados los registros recogidos mensualmente de la encuesta familiar. Frente la crecida inflación el Estado tiene cuesta arriba atender las metas macrosociales de reducción de la pobreza y pobreza extrema. La meta a 2019 es contener la pobreza en 15 por ciento y desaparecer la pobreza extrema.

<http://sumarium.com/tres-cuartos-de-la-poblacion-venezolana-estan-en-pobreza/>